
☆県士会費の見直しについて（その５） 

会長 池澤 直行 
会員の皆様 いつも県士会活動にご理解ご協力ありがとうございます。 
「その４」の記事を書いてから、あらためて理事会で会費の見直しについて議論しました。 

当該記事では、最低でも 7,000 円の会費にしたいと提案しましたが、実はそれでもギリギリ

赤字に陥らないラインで、本当は 8,000 円まで上げたいというのが正直なところでした。 
（試算では、会費 8,000 円にすると年間予算は 1,550 万円になります） 
しかし、現行の会費から 3,000 円の値上げ幅はさすがに会員の皆さんの抵抗感が大きいので

はないか、との思いがあります。 
そうして議論に臨んだところ、「値上げするなら、会員にとっても何かお得感がないと理

解が得られないのではないか」との意見があり、あれこれと検討している中で、 
「8,000 円に値上げする代わりに、3,000 円分のチケットを会員に配布し、研修会等への参

加費に充てることができるようにするのはどうか」という案が出されました。 
そうすると、研修会への参加率の向上も見込まれ、参加する会員にとっては、実質会費が

据え置きになるというメリットもあり、理解も得られやすいのではないでしょうか？ 
ただ、何か見落としもあるかもしれないので、引き続き理事会で検討を重ねるとともに、 

県士会ホームページで情報発信していきます。ぜひ、関心をお寄せください。 
 

※このことについて、ご意見のある方は、ぜひお聞かせください。県士会事務局までメール

でお願いします。bwz24850@nifty.com 
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